



飯能市立飯能第二小学校 学校だより



# とのやま

令和6年度夏休み号  
No.5

～学び合い、助け合い、聴き合う学校～

校長 真下 泰明

## オリンピック・パラリンピックから 憧れや尊敬の気持ちを！

今年も、連日暑い日が続いています。早いもので1学期も本日、終業式を迎えました。この4月から、お子様の健やかな成長を支え、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠に有難うございました。本日、担任より1学期の通知表を子どもたちに手渡しました。まず、お子さまの頑張りをたくさん褒めていただきたいと思います。そして、お子さまと一緒に苦手としている課題（漢字や計算など）を確認して、夏休みに復習として取り組んで力を付けてほしいと思います。

さて、今年の夏は7月24日からパリオリンピック、パラリンピックが始まります。日本人の活躍を期待して、テレビで視聴するのを楽しみにしています。

私がオリンピックを意識して見始めたのは、1984年のロサンゼルスオリンピックでした。当時、中学1

年だった私がこのオリンピックで心に残った選手が二人いました。一人目は陸上競技で活躍したカール・ルイス選手でした。100mを9秒99で走って金メダルを取っただけでなく、200m、走り幅跳び、リレーでも金メダルを取っての四冠達成でした。しなやかな身体で力強く走ったり跳んだりしている姿に「かっこいい！！」と感じ、走ることが得意だった私はカール・ルイス選手に憧れ、高校から陸上競技を始めました。

二人目は柔道のラシュワン選手（エジプト）でした。山下泰裕選手と決勝戦で対戦しましたが、前の試合で右足を痛めた山下選手が圧倒的に不利な試合と言われていました。しかし、ラシュワン選手は山下選手の右足を一回も攻めることなく、正々堂々と闘いました。試合は山下選手が勝利しましたが、敗れたラシュワン選手の表情はとても晴々していました。ラシュワン選手が試合でとった行動は人間としての強さと金メダル以上の価値があることを中学生だった私は強く心に感じ、尊敬したことを今でも覚えています。

このようにオリンピックはいろいろな場面や選手たちから見ている人たちに感動を与えてくれます。ぜひ、二小の子供たちもオリンピックを観戦して日本を応援しながら選手たちの頑張りにたくさん感動して、憧れや尊敬の気持ちを持ち、これからの自分自身の生活にもプラスにしてほしいと思います。

最後になりますが夏休み中、子供による海や山の事故、交通事故等が残念ながら毎年日本各地で起きています。特に、旅行先等の日常と異なる環境では注意が必要です。お子様の体調面・安全面等には十分ご配慮いただきまして8月26日の始業式には一回り大きくなった子どもたちに会えることを楽しみにしております。



## 市内硬筆展入賞

銀賞  
銅賞

### 食育授業(1・2年)

7月10日に原市場小学校の栄養教諭、大嶋先生による低学年の食育授業が行われました。調理員さんが調理をしている様子などを映像で見ながら、給食が出来上がる工程を学習しました。調理場で使っている大きな回転窯を想定しながら、食材を混ぜるために使われる大きな調理器具を実際に手に取って、調理を真似てみました。

### 願いを込めた七夕飾り

7月7日に合わせて、子どもたち一人一人が短冊に願事を書いて笹に飾り付けを行いました。「みんなの病気が治せる、お医者さんになれますように」「野球のキャプテンになれますように」「ホームランが打てますように」など子どもたちの願事がたくさん集まったきれいな七夕飾りができました。

## ☆安全で楽しい夏休みを過ごすために☆

夏休みの生活については、懇談会等でもお願いしたところですが、子どもたちが安全で楽しい夏休みを過ごすために、次の2つを守るようにご家庭でも話をしてください。

- ①自転車に乗る時には、必ずヘルメットを着用すること。
- ②子どもだけで川遊びをしたり、川の近くで遊んだりしないこと。



## 8月・9月上旬の主な行事予定

8月26日(月)2学期始業式 短縮3

27日(火)避難訓練 引き渡し訓練 短縮3

28日(水)給食開始 発育測定 4時間授業

29日(木)マ스つかみ体験 委員会

9月2日(月)子ども面談(~10/13)

3日(火)体育朝会

5日(木)クラブ

☆週休日・祝日・閉庁日に伴う緊急連絡方法について☆

夏季休業中の土曜日・日曜日・祝日・8月13日(火)~16日(金)の閉庁日に、緊急対応等で保護者の方が学校と連絡をとる必要がある場合は、市役所の代表番号に連絡してください。【連絡先】 飯能市役所代表 042-973-2111(24時間対応)